

“Heimatbesuch” in Rom



Am 24. März 2014 begrüßte die Mutterhausgemeinschaft Schwester Mary Margaret Agnes. Schwester war von 1955 bis 2012 in Rom als Anbetungsschwester tätig. Bei der Abschiedsfeier im Jahr 2012 überreichte Schwester Mary Kristin Schwester Mary Margaret Agnes ein Zertifikat mit einer Einladung zu einem „Heimatbesuch“ in Rom, denn sie hatte länger im Mutterhaus gelebt als in ihrer Heimatprovinz Covington, USA.

Am Sonntag, den 6. April, war Sr. Mary Margaret Agnes Teil der riesigen Menge, die auf dem Petersplatz versammelt war, um mit Papst Franziskus den Engel des Herrn beten. Nach dem Angelusgebet schenkte Papst Franziskus allen Anwesenden auf dem Petersplatz eine Taschenausgabe der Evangelien. Er forderte alle auf, als Dank ein gutes Werk für jemanden zu tun. Leider konnten viele kein Exemplar bekommen. Er ludt alle ein, die Heilige Schrift oft zu lesen und die Botschaft des Evangeliums mit offenem Herzen aufzunehmen. Sr. Mary Margaret Agnes sagte, sie habe in all ihren Jahren in Rom nie eine solch riesige Menge beim Angelus erlebt. Es gehört alles zu dem sogenannten „Franziskuseffekt“.

